

Rolf Miller ist der Star im neuen Programm des Kulturforums Planegg

Stammelsymphonien im Kupferhaus

Der Kabarettist Rolf Miller ist einer der Stars im Programm des Kulturforums, das von Anja Fanslau und Claudia Heuermann (kleines Foto v. li.) zusammengestellt wurde. Fotos:ad/kn

PLANEGG Nachdenkliche Momente, pianistische Hochleistungen, schaurig-schöne Gefühle und ausgiebige Zwerchfell-Attacken: Das alles verspricht das Kulturforum Planegg mit dem neuen Programm von Februar bis Juli 2015. Der Einzelkarten-Vorverkauf startet bereits am Dienstag, 16. Dezember.

Der Star des neuen Programms ist Rolf Miller, der am 29. April im Kupferhaus sein Programm „Alles andere ist primär“ vorstellt und für seine komponierten Stammelsymphonien mit dem Deutschen Kabarett-Preis ausgezeichnet wurde. Weitere Highlights aus dem Bereich Kabarett sind die Auftritte des Österreichers Alfred Dorfer am 11. Februar oder der Wellküren am 26. Februar. Der Nachwuchs kommt bei den Kinderveranstaltungen auf seine Kosten. Erstmals findet mit dem Musiktheater „Das Kind der Seehundfrau“ am 18.

April ein Kinderprogramm erst um 19 Uhr statt. „Es ist ein Versuch“, sagt die Mit-Organisatorin Claudia Heuermann. „Die Kinder sollen sich besonders fühlen, wenn sie abends zu einer Veranstaltung gehen dürfen.“ Immer mehr Anhänger findet auch das beliebte Kasperltheater aus dem Hause Doctor Döblingers, das am 28. Februar in Planegg gastiert. In einen Ballsaal verwandelt sich der Kupferhaus-Saal beim

Auftritt des Ballhaus-Orchesters La Rose Rouge am 30. April. Statt Reihenbestuhlung gibt es diesmal Tische und Stühle wie im Club und eine große Tanzfläche. Wer das Konzert ohne Tanz genießen will, kann auf

der Galerie Platz nehmen. Der Kartenvorverkauf für alle Veranstaltungen findet ab 16. Dezember immer dienstags von 8 bis 12 und von 15 bis 19 Uhr im Rathaus Planegg, Pasinger Straße 8, statt. Das gesamte Programm gibt es im Internet unter www.kulturforum-planegg.de.

Andreas Daschner

